
Da: MRR @ asl-rme.it 
Inviato: venerdì 22 aprile 2011 11.14 
A: netfea@tiscali.it 
Cc: FP@asl-rme.it; infosanita@regione.lazio.it 
Oggetto: R: Richiesta informazioni Fisioterapia a seguito segnalazione a REGIONE LAZIO (Segnalazione Dillo 
alla Regione n° HD000000003xxx1) 
 
Gentilissimo sig. Fernando G,  
mi scuso per non averle risposto più rapidamente ma è stato necessario verificare il suo 
progetto e le motivazioni che ne giustificano la chiusura.  
In effetti, la problematica che lei rappresenta si sta verificando per numerosi pazienti che in 
passato hanno usufruito di prestazioni riabilitative ex art. 26, e sorge non solo a causa del 
contenimento del budget assegnato agli Istituti ma soprattutto in relazione ad una più attenta 
applicazione dei criteri di ammissione ai trattamenti erogati dagli Istituti ex art. 26. 
Nel suo caso abbiamo verificato che, pur essendo rilevante la patologia da cui lei è affetto, 
tuttavia le sue attuali condizioni funzionali non appaiono essere tanto impegnative da rendere 
prioritario il suo accesso al regime non residenziale ambulatoriale rispetto agli altri disabili che 
sono in carico all'Istituto in questione. 
Inoltro la presente sia alla Regione Lazio che alla dott.ssa P., responsabile della Unità Clinica 
Valutativa della nostra ASL, che provvede alla verifica dei progetti riabilitativi formulati dagli 
Istituti di riabilitazione del territorio della Roma E, dott.ssa P. a cui lei potrà rivolgersi per ogni 
ulteriore chiarimento. 
Cordialmente 
  
Dott.ssa MRR 
ASL  ROMA  E 

 
Da: NETFEA [mailto:netfea@tiscali.it] 
Inviato: mar 19/04/2011 18.50 
A: MRR 
Oggetto: Richiesta informazioni Fisioterapia a seguito segnalazione a REGIONE LAZIO 

Salve dottoressa R, sono Fernando G. (paziente della ASL Roma E). 
So che è stata contattata dalla Regione Lazio per la mia lamentela in merito al 
fatto  che  improvvisamente  mi  trovo  tagliato  fuori  dai  cicli  di  fisioterapia 
specializzata,  per  i  pesanti  tagli  apportati  dalla  Regione  Lazio  alla  sanità 
locale.  
  

Proprio  ieri  ho  ripetuto  la  somministrazione  di  TOSSINA  BOTULINICA  all’arto 
inferiore destro, a cui però questa volta non posso affiancare un trattamento 
fisioterapico  presso  la  struttura  altamente specializzata  dove mi  sono  sempre 
rivolto fino allo scorso anno e dove conoscono benissimo la mia vicenda clinica 
e sanno che avrei bisogno di questi trattamenti. 
  

Volevo solo sapere se ha novità in merito.  
  

Cordialmente  
Fernando G.  
   

Cel …… 
E‐Mail netfea@tiscali.it 


